



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.5

平成31年4月22日

文責：校長 伊藤 孝行

授業参観ありがとうございました。

4月19日(金)に行いました第1回の授業参観には、多数の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。



1年生にとっては、入学してから2週間、初の5校時でしたが、お家の人に頑張っていると見てほしくて、どの子も元気いっぱい活動していました。また、6年生は自分らしさを様々な形で表現するパフォーマンスを参観していただきました。

今日からフリー登校となりました。

新年度始めの集団登校が終わり、今日からフリー登校が始まりました。



学校では、様々な場面で「自分の命は自分で守る」ということを指導しています。

交通教室でも学んだように、一人一人が交通ルールを守り、正しい歩行を心がけ事故防止に努めることが大切です。

※ 今朝は1年生のお世話をしてくれる高学年の子どもをたくさん見かけました。

緑の少年団結団式を行いました。

開成小学校の特色のひとつである緑の少年団が今年度の活動を開始しました。

花壇には、昨年度の活動で、種から育てたパンジーやビオラ、球根を植えたチューリップなどがきれいに咲きそろっています。



「学校のために緑を増やそう」「花いっぱいの学校にしたい」という意欲をもち参加してくる子どもたちの気持ちはとても尊いものです。

家庭訪問が始まりました。

短い時間ですが、担任と保護者の皆様とお話する貴重な機会ですので、有効に活用したいと思います。年度当初のお忙しい中とは存じますが、どうぞよろしく願いいたします。